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Boa tarde a todos. Sou YAMADA Akira, embaixador do Japão no Brasil. 

 

Manifesto minhas profundas felicitações ao presidente da Sociedade Brasileira 

de Cultura Japonesa e de Assistência Social, Sr. Renato Ishikawa, a todos os 

membros e a todos os participantes hoje pela realização do “12º (décimo 

segundo) Fórum de Integração Bunkyo”. Manifesto o meu respeito também 

pelos esforços de todos os envolvidos na realização deste Fórum (FIB) online 

diante esta difícil situação em que nos encontramos nesta pandemia. 

  

No ano passado, eu participei do 11º (décima primeira) Edição do Fórum de 

Integração Bunkyo e palestrei sobre o tema “Comunidade nikkei e eu - 

expectativa e perspectiva para comunidade nikkei”.  

 

Guardo uma lembrança muito boa em ter interagido com todos os participantes 

naquela ocasião. 

Neste ano, está difícil me encontrar com todos pessoalmente, mas é uma 

grande satisfação em poder interagir virtualmente. 

 

Neste Fórum, estou ciente de que serão debatidos assuntos como atividades 

durante a pandemia e impacto na comunidade nikkei na pós-pandemia. Espero 

que este fórum seja uma das ocasiões importantes para superar isso, 

unificando ainda mais a comunidade nikkei no Brasil. 

 

Como Embaixador do Japão no Brasil, continuarei a cooperar ao máximo 

possível para as atividades da comunidade nikkei. 

 

Atualmente, estamos sob uma conjuntura difícil, mas se todos nós cooperarmos 

e ajudarmos um com outro, acredito que conseguiremos superar esta 

adversidade. Vamos juntos fazer nosso melhor. 

 

Muito obrigado! 
  

 

 


